



jahr 1997
kosten 869.000 €
entwurf bausch architekten, ac

oberforstbacher straÙe 332
kita oberforstbacher straÙe



Dieser Kindergarten wird dreiseitig von einer unbebauten Weidelandschaft umgeben und markiert den Rand der Ortschaft. Daher wurde besonderes Augenmerk auf eine dem ländlichen Charakter angemessene Gestaltung gelegt.

Das Gebäude berücksichtigt die vorhandene Topographie, die sich durch einen Geländeversprung von ca. drei Metern auszeichnet.

Der Kindergarten wurde in zwei Baukörper unterteilt, verbunden durch die verglaste Flur- und Treppenzone. Die Gruppenräume befinden sich in einem langgestreckten Baukörper mit blechgedecktem Pultdach und Holzverschalungen Fassaden, alle anderen Räume sind in einem kompakten, mit grauen Betonsteinen verblendeten Baukörper mit Flachdach untergebracht. Die drei Gruppenräume für je 20-25 Kinder öffnen sich mit raumhohen Fenstern zu den Außenspielflächen nach Südwesten, die kleinen Gruppenräume über kleinere Fenster nach Nordwesten bzw. Südosten. Die Orientierung des Gebäudes nimmt die Richtung der vorhandenen Schule auf und ermöglicht damit einen optimalen Lichteinfall und Ausrichtung auf die Freiflächen.

